



93/557

ARCHIVO

Santiago, 9 de Noviembre de 1993

Señor
Diozel Pérez Vergara
Director de la Cuarta
Presente

Estimado Señor Director:

Con ocasión de celebrarse el próximo día 13 de Noviembre otro aniversario de La Cuarta reciba el saludo del gobierno y el mío personal.

Ese diario por las características de periodismo popular que desarrolla tiene una especial responsabilidad en el estímulo de las virtudes de quienes son protagonistas de la noticia.

Le agradeceré hacer llegar mis saludos a todos los trabajadores de esa empresa.

Lo saluda cordialmente,

Patricio Aylwin Azócar